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“El panorama ha cambiado, sobre todo en torno a las
violentas medidas económicas” afirmó el mandatario de
Tunuyán.
El  intendente  de  Tunuyán  puso  en  duda  la  realización  del
Festival de la Tonada 2024. Explicó que no hay una decisión
definitiva, que se evaluará “el día a día” y el acompañamiento
de los privados.
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